
  ■ 会 長 挨 拶
こんにちは。
　先月から暑い日が続きます
が、いよいよ６月に入り夏本
番を迎えるところです。ロー
タリーもこの時期は年度替わ
りで、いろいろと忙しくなり
ます。私もあと一ヶ月、ラス
トスパートだと思って、でき

ることをがんばりたいと思います。
　さて、先月、村﨑エレクトが PETS の報告の際
に会長スピーチはテレビのニュースの話題でなく、
ロータリーの話または自分の職業の話をするのが
望ましい、と言われていたのを聞きました。そこ
で今日は改めて自分の職業の話をしたいと思いま
す。
　私の職業分類は広告業ですが、広告業と一言で
いっても業種は多岐にわたりますので、今回はそ
の中でも、広告を出稿する媒体、つまりメディア
に絞って見てみます。メディアといっても地方タ
ウン誌なども含めるとこれもかなり多いのですが、
ご存知のように昔から４大マスメディアと言われ
るのが、テレビ、ラジオ、新聞、雑誌です。まず
こちらを見てみます。
　毎年電通から発表されている「日本の広告費」
の 2018 年の数字を見てみますと、新聞広告費は
4,784 億円（前年比 92.9%）です。販売部数とペー
ジ数がともに減少したこともあり、前年に続き減
少傾向だったようです。雑誌広告費は 1,841 億円（前
年比 91.0%）なんと 14 年連続でマイナスです。ラ
ジオ広告費は 1,278 億円（前年比 99.1%）で、３
年ぶりマイナス。テレビメディア広告費（地上波
テレビ＋衛星メディア関連）は、1 兆 9,123 億円（前
年比 98.2%）で、２年連続マイナスでした。つまり、

残念ながら 4 大マスメディアすべてが前年比マイ
ナスだったということです。
　これを聞くとじゃあだいぶ広告業界は厳しいの
だろうなと思われるでしょうが、2018 年の日本の
広告費全体、総広告費は、6 兆 5,300 億円で前年比
102.2％でした。しかもこれは 7 年連続のプラス成
長です。つまり、４大マスメディアに替わるメデ
ィアが出現しているということです。
　それは、お察しのように、インターネット広告
です。2018 年のインターネット広告費（媒体費＋
広告制作費）は、1 兆 7,589 億円（前年比 116.5%）
でした。これはなんと、５年連続の二桁成長とい
う驚異的な伸び率です。
　そしてこの数字はテレビに迫るもので、おそら
くこのままのペースだと 2019 年にはインターネッ
ト広告がメディアのトップに躍り出るでしょう。
　まだまだ地方では理解というか意識さえされて
いないインターネット広告ですが、日本全体から
見るとすでに主流ということです。これを知らな
いと、いずれ広告の活用が困難になってしまうと
思います。私もできる限り、皆様にインターネッ
ト広告のご案内を差し上げることが地域全体の押
し上げになり、職業奉仕になると思っています。
ということで、メディアの最新動向のお話でした。
今日はクラブ協議会で地区研修・協議会の報告、
そして次年度会長方針の発表です。村﨑エレクト
はじめ、皆様よろしくお願いいたします。
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出席委員会
▪出席率　71.43% ▪前回出席率訂正　61.90%

各 委 員 会 報 告

幹事報告
1 . ガバナーエレクト事務所より
　○RI会長ご夫妻歓迎晩餐会取りまとめのお願い（受）
　○会員増強・拡大・ロータリー情報セミナーの案内（受）
2 .ガナバー事務所より
　○RYLA研修会の報告書（受）
3 .喜多方RC・田島RC・会津若松南RC・会津若松中央RCより
　○ 6 月の例会プログラム（受）
4 . 当クラブゴルフ事務局より
　○山田会長杯の組み合わせ表（受）

▪ 点 鐘　　　　山田　哲史　会長
▪ 国 歌 斉 唱
▪ ロータリーソング　　　　奉仕の理想
▪ 四 つ の テ ス ト　　　　菊地　知　君
▪ 会 長 挨 拶　　　　山田　哲史　会長

木村　武美　委員長

菊地　知　副幹事

ニコニコBOX委員会
加藤様（福島）：先の夜間例会では、家内までお世話になり
ました。チャリティ提供品添付を忘れてました。申し訳ご
ざいません。
山田君：６月のお祝い頂きありがとうございます。
渡部君：今日もよろしくお願いいたします。誕生祝いあり
がとうございます。
村﨑君：本日は次年度会長方針発表です。皆様お付き合い
宜しくお願いします。
田中君：山田・赤城年度もいよいよ最終月、頑張れ！
大塚君、岡本君、小川君、野澤君：皆様こんにちは。今月もよ
ろしくお願いします。加藤先生いらっしゃいませ。
湯田君、菊地君：今月もよろしくお願いします。
松川君：誕生祝いありがとうございます。

菊地　知　委員長代理

本 日 の プ ロ グ ラ ム
◎クラブ協議会
　○地区研修・協議会の報告
　○次年度会長方針発表

米山記念奨学会委員会
山田君：加藤先生いらっしゃいませ。今日もよろしくおね
がいします。
木村(武)君：熱中症に注意しましょう。
大塚君：皆様こんにちは。山田会長、及び役員の皆様、ラス
ト１ヶ月頑張ってください。田中先生ハッピーバースデー
渡部君：先週のチャリティオークション有難うございまし
た。
野澤君：令和元年略して「R-1」
岡本君、田中君：ニコニコに同じ。

R財団委員会
松川君：R財団会員皆々様ご協力ありがとうございます。
木村(武)君：本日もよろしくおねがいします。
田中君：加藤先生いらっしゃい。因みに今月は、私誕生月で
す。さて何歳になったでしょう。
大塚君：皆様こんにちは。なかなか出席できず申し訳あり
ません。今月もよろしくお願いします。
渡部君：加藤先生いらっしゃいませ。先週はありがとうご
ざいました。
野澤君：山田会長後１ヶ月切りましたね。もう１年やりた
くなったでしょう。
岡本君：ニコニコと同じ。

湯田　一盛　副委員長

野澤　幸弘　委員長

本 日 の お 客 様
福島ロータリークラブ　加藤　義朋　様



ア ル バ ム

今日から６月、今年度もあと 1 ヶ月を切りました。

お客様の加藤先生。いつもありがとうございます！

山田会長のご挨拶。



各委員会からの発表です。

野澤幸弘米山奨学会委員会委員長が、米山功労者の表彰を受けました。
おめでとうございます！

赤城幹事がお休みなので、菊地副幹事が幹事報告を堂々と行いました。



村﨑エレクトより次年度会長方針発表。落ち着いたしっかりとした方針発表でした。
次年度も期待できます！

6 月の結婚、誕生祝です。皆様おめでとうございます！

先日開催された、地区研修・協議会に出席された皆さんから内容の報告です。
短い時間ながら、次年度の要点がわかりました。皆さんお疲れ様でした！


